

寒さに負けずにがんばろう!!

先月号でも書いた「1月はいく、2月はにげる、3月はさる」の言葉の通り、1月が“あっ”と言う間に過ぎてしまい、気がつけばもう2月になってしまいました。2月は28日間しかない、一年の中でも一番短い月ですから、これまた“あっ”ということにならないように、毎日を大切に過ごしていきましょう。

今月も、性教育週間や持久走の取組、委員会活動の新旧引継ぎ、中学校の先生に来ていただいたの出前授業、学習参観や新一年生保護者説明会等々、嘉穂っ子たちにとって、また学校にとって大事な活動や行事がたくさんあります。

コロナやインフルエンザなどに負けないように日々の体調管理を心がけて、一人ひとりが元気に学習や活動に取り組めるようにお互いに励まし合って、頑張っていきたいと思います。

家庭・地域の皆様におかれましては、今月も嘉穂っ子たちが元気に頑張れるように、ご支援・励ましをよろしくお願い致します。

三つ子さへ かりりかりりや 年の豆 小林一茶

「鬼は外! 福は内!」というかけ声と共に煎った大豆をまきながら悪いことを追い払うという「豆まき」は、昔から節分の行事として日本人に受け継がれて来ました。きっと今年も、日本中でこのかけ声が聞かれることでしょう。

この「豆まき」については、調べてみると色々とおもしろいことが出てきます。「いつ頃から始まったの?」「なぜ『煎り大豆』なの?」「かけ声は全国共通?」「正式な豆のまき方はあるの?」「なぜ2月3日?」「外国にも“豆まき”ってあるの?」「『自分の年の数だけ豆を食べる』と言うけれど、百歳の人は豆を百個食べないといけないの?」「『オニ』や『フク』って何?」などなど。興味のある方は、ぜひこの機会に調べてみてはいかがでしょうか。



現代のようにまだまだ科学が進歩していなかった時代は、疫病の流行などは「邪気」のせいだと信じられ恐れられていたようです。(顕微鏡どころか虫眼鏡さえ無い時代では、無理も無いことです。)

そんな時代にあっても、人々は「自分や家族、大切な人たちを守りたい…」と願い、様々な経験や言い伝えなどをもとにして、この「豆まき」も生み出されたのでしょう。そう考えると、この何百年も続く「豆まき」は、私たちの「自分や周囲の人を大切にしたいと思う心」が、ずっとずっと続いてきているという証と言うこともできるでしょう。

今年も、みんなが健康で、安心して毎日を過ごせますように! 🍡🍡

『よい歯の学校表彰』をいただきました!

毎年春に、子どもたちの健康診断を行っていますが、その中の歯科健診の結果がとてもよかったということで、先日、福岡県学校歯科医会より『よい歯の学校表彰』をいただきました。今年度受賞した小学校は、県下で本校を含めて2校だけということで、とても素晴らしいことです。

コロナが拡大して以降は、マスクに隠されてなかなか見られなくなった子どもたちの歯。その状態は、どうなっているかと心配していましたが、とても安心しました。

今回の受賞は、各ご家庭において、歯磨きなどの習慣をつけていただいている成果があらわれたものと思います。本当にありがとうございます。

「全身の健康は、歯の健康から」と言われるように、私たちににとって、歯はとても大切なものです。これからも、健康な歯を守っていけるよう、学校の方でも折に触れて指導していきたいと思います。ぜひご家庭でも、引き続きのご指導をよろしくお願い致します。



おいしい給食を ありがとうございます!

1月23日からの一週間は、給食週間でした。

みんながたのしみしている給食は、本校では栄養教諭の安倍先生と5人の調理員の皆さんで作っていただいています。

「みんなによるこんでもらいたい」「おいしく食べてほしい」と、毎日日々、一生懸命に、丁寧に、心を込めて作られている給食をたっぷり食べられるおかげで、子どもたちも先生たちも、その日その日を元気に頑張ることができています。

そんな調理員さんたちへ、みんなでメッセージを書きました。それぞれのカード等書き込まれたみんなの感謝の気持ちや給食への思いを読むと、みんな給食が大好きなんだということ、改めて感じます。



これからも、いろんな皆さんのおかげで毎日おいしい食事が食べられることに感謝して、好き嫌い無く、しっかり食べてほしいと思います。

福岡県小学校児童画展嘉麻市展が開催中です!

2月1日~10日の間、碓井の織田廣喜美術館で、「福岡県小学校児童画展嘉麻市展」が開かれています。

今回で15回目となるこの展覧会は、福岡県小学校児童画展に応募された市内小学生の1,500を超える作品の中から入賞を果たした348点の作品を一堂に展示するもので、本校からも多くの作品が展示されています。(ちなみに本校は、みんなが頑張っ、すてきな絵をたくさん描いてくれたおかげで、県で学校賞をいただくことができました!)



一昨年度・昨年度とコロナ禍のためにコンクールそのものが開かれず、今年度審査をしていただいた審査員の先生方も、「コロナ禍のために子どもたちの絵がどうなっているか」と心配されていたそうですが、「3年ぶりに観た絵は、以前と変わらず伸び伸びとした子どもたちの思いが伝わってきて、とても安心しました!」と言われるように、応募作品はどれもすてきなものばかりでした。

学校でも展示期間中に、学年ごとに見学に行くように計画しています。ぜひご家庭でも美術館に足を運んでいただき、ご家族で、すてきな子どもたちの絵の世界をたのしんでみてください!



《2月の主な予定》

- 2/ 1(水) 登校指導 安全点検 中学校新一年交流会
- 3(金) 新一年保護者入学説明会
- 6(月) 性教育週間
- 7(火) 委員会活動(新旧引き継ぎ)
- 9(木) オンライン英会話(6年)
- 14(火) 代表委員会
- 17(金) 学習参観 6年生学年PTA活動
- 20(月) 登校指導 教育相談週間(~24日)
- 22(水) 学校関係者評価委員会
- 24(金) にこにこの日 オンライン英会話(3年、5-1)
- 27(月) オンライン英会話(4年、5-2)
- 28(火) クラブ活動(3年生クラブ見学)
- 3/ 2(木) 分館・バス路線集会
- 10(金) 6年生を送る会
- 15(水) 6年生修了式 6年生給食終了 卒業式準備
- 16(木) 第9回卒業証書授与式
- 22(水) 給食終了
- 24(金) 修了式

